

Diese Woche geht 's um kreatives Handwerk, um Farben und Lichtstimmungen
Rund herum ist alles grün, und es wird bunter und bunter



Foto: privat

Liebe Leserin, lieber Leser, schon wieder liegt eine unberührte Woche vor uns. Wie schnell doch die Zeit vergeht. Die Stunden sausen nur so dahin, die Tage rinnen zwischen den Fingern davon. Der Winter ist fast überstanden, es geht schnell und wird wieder heller. Der Palmsonntag ist nur noch Tage entfernt, und Teigbrezeln warten darauf, gebacken und „gweicht“ zu werden. Die Natur kennt kein Bremsen, rund herum ist schon alles grün, es wird bunter und bunter, und die Palmbüsche leuchten im satten Gelb, Rot und Blau. Und so sind wir beim Wochenthema: Farben.

„Farben sind das Lächeln der Natur“, schreibt der englische

Dichter Leigh Hunt Anfang des 19. Jahrhunderts. Und genau diese zwei Dinge, einmal das Lächeln und zweitens die Liebe zu Farben, gefallen uns. Deshalb haben wir uns um einen tollen Gesprächspartner bemüht, der in diesen Sachen Experte ist. Wir sprechen mit Malermeister Konrad Schneeberger, er ist unser heutiger Interviewgast, und ja, die Kraft der Farben haben 's ihm angetan. Einen Raum neu ausmalen, einem Zimmer Muster und Struktur zu geben, ist eine Überlegung, die Freude bereitet, eine Idee, die frühlingshafte Stimmung bringt.

Bunt gestaltet sich gleichfalls unser weiterer Themenreigen

dieser Ausgabe. Die Schüler:innen der Zillertaler Tourismusschulen führen uns mit „Frühlingschmankerln“ in den meteorologischen Frühling. Mit „FLOWERS“ grüßt der Frühling in der ZILLER Galerie in Stumm, die zur Vernissage der neuen Ausstellung genau zu Frühlingsbeginn am 21. März lädt.

In Strass sprechen wir mit Bürgermeister Ing. Karl Eberharter, der uns einiges aus seiner Gemeinde zu berichten hat. Dem Nachwuchs widmet sich die Gemeinde Kaltenbach und bietet nun zum Minicampus ebenso eine Hausaufgaben- und Lernbetreuung für Schüler:innen der Mittelschule und Unterstufe AHS an.

Über langjährige Mitglieder freut sich die Volksspielgruppe Hippach und ehrt diese bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung. Was auf den Pisten noch so alles los ist, bevor der Winter endgültig weichen muss, findest du auf unseren Sportseiten.

Mit diesem bunten Frühlingsstrauß und mehr an Themen schicken wir dich ins wohlverdiente Wochenende, wünschen dir echte Erholung und einen schönen Palmsonntag!

Und wenn 's geht, gönn dir ein Stück herrlichen fluffigen Kuchen mit „an hoafn Schallal guatn Kafä“.

Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Leserbriefe von Erika Wittich & Margot Küster

Seite 15



Ins Pfand'l gschaut in der Erlebnissenerei Zillertal

Seite 16



Zillertal gratuliert

Seite 18-19



Wir bringen Farbe ins Leben

Seite 26-27